

Initiative Grundeinkommen Amperland (IGEA)

IGEA 013/2008

Presse-Info 13.09.08

Offenes Treffen der Initiative Grundeinkommen

Puchheim – Zu ihrem achten öffentlichen Treffen in diesem Jahr lädt die Initiative Grundeinkommen Amperland (IGEA) interessierte Bürgerinnen und Bürger für kommenden Samstag den 20. September von 11:00 bis 12:30 Uhr ins Puchheimer Café 'Cafenium', Lochhauser Straße 18, ein.

Es soll ein erstes Resümee der Aktionen zur Woche des Grundeinkommens (15.-21.9.) gezogen werden.

Ab 11:45 Uhr gibt Reimund Acker, Sprecher der Initiative, unter dem Titel "Grundeinkommen für Anfänger" eine kurze Einführung in das Thema Grundeinkommen, für alle die noch nie davon gehört oder es bereits vergessen haben.

Reimund Acker

Die Initiative Grundeinkommen Amperland (IGEA) ist eine überparteiliche Gruppe von Bürgerinnen und Bürgern der Landkreise Fürstentfeldbruck, Starnberg und Dachau. Sie wirbt um Zustimmung für die Idee eines persönlichen und mindestens existenzsichernden Grundeinkommens für alle Bürgerinnen und Bürger, ohne Bedürftigkeitsprüfung und ohne Arbeitszwang. Die Initiative ist offizielles Mitglied des deutschen Netzwerks Grundeinkommen (www.grundeinkommen.de).

Weitere Termine:

- 15.9. – 21.9.: Internationale Woche des Grundeinkommens
- 18.9. Fürstentfeldbruck: Vortrag "Grundsicherung, Grundeinkommen, Bürgergeld - Freiheit und Würde oder politisch gewollte Armut?" mit Ronald Blaschke
- 19.9. Mammendorf: Vortrag "Ellenbogen zu Flügeln - Die segensreichen Wirkungen eines Grundeinkommens für Mensch und Gesellschaft" mit Ronald Blaschke